

↳ RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

## A l'Usine à gaz, Improvizanyon propose un spectacle unique

Samedi, le groupe d'improvisation nyonnais retrouvera son public avec son «7 en scène», mis sur pause depuis mars 2020.

Culture & Loisirs La Côte Nyon (Commune)

Pauline Burnier  
02 mars 2022, 10:01



Marc Bénézy, Emílio Barut, Timon Musy, Alenka Chenuz, Marie Adjedi, Carla Cela, Leah Gilbert (de haut en bas), sont les 7 comédiens qui seront sur scène à l'Usine à gaz.  
Cédric SANDOZ

Jouer une improvisation en «dansant avec des tutus» ou en «faisant un twister», ou à la manière d'une telenovela. Voici quelques exemples de défis que les comédiens d'Improvizanyon pourraient entreprendre samedi sur la scène de l'Usine à Gaz.

### "Pour nous, faire ce spectacle va nous permettre de fermer la parenthèse Covid"

CARLA CELA, VICE-PRÉSIDENTE DU COMITÉ D'IMPROVIZANYON

Le groupe d'improvisation nyonnais remonte sur les planches avec son «7 en scène» après plusieurs «annulanyons», comme les improvisateurs aiment l'appeler. «Pour nous, faire ce spectacle va nous permettre de fermer la parenthèse Covid», lance Carla Cela, vice-présidente du comité.

Pour ce retour sur scène, Improvizanyon renouera avec l'Usine à gaz. «C'est un endroit qui nous tient à cœur parce que c'est là que nous avons monté pour la première fois notre premier spectacle, l'improshow, il y a 7 ans», raconte Yann Firoben. D'ailleurs, l'association a un siège à son nom dans la salle, comme elle a participé au crowdfunding de l'Usine à gaz.

### Un spectacle unique

Le principe du «7 en scène» reste le même qu'en 2020. Le spectacle est rythmé par les défis qu'un comédien lance aux autres. «Ils ont dû me proposer deux idées chacun. J'en ai choisi une, en fonction du type d'impro, de combien de temps ça demande pour créer un spectacle», explique Yann Firoben, qui sera le maître du jeu. Les comédiens découvrent les challenges sur le moment, pour permettre une réelle improvisation.



Challenge: faire une impro dans un ascenseur? Photo: Cédric Sandoz

Une technique de jeu qui permet aux comédiens de sortir de leur zone de confort. «En général, les matchs d'improvisations classiques sont très épurés. Là, on apporte du matériel, on a des contraintes, c'est assez déjanté», sourit Carla Cela. De quoi faire un spectacle original: «une chose est certaine, le spectacle que le public va voir, on ne le verra plus jamais!», s'exclame Yann Firoben.

#### Informations pratiques

Samedi 5 mars, Usine à Gaz, portes à 19h, spectacle à 20h, tarif 10.- CHF (cash sur place)

Soyez le premier à commenter



#### La rédaction vous propose

- **LC** Nyon: accusé d'attouchements sur une ancienne élève, un prof de sport nie tout
- **LC** Hugo Winssinger, ce jeune skieur nyonnais en quête de gloire
- **LC** Feux clignotants, zones 30 km/h et nouveaux passages piétons: Nyon repense sa circulation

À propos

- [Nos Newsletters](#)
- [CGU](#)
- [Politique de confidentialité](#)
- [Contact](#)
- [Droits de reproduction](#)
- [Règle publicitaire](#)
- [Nos archives](#)

Abonnements

- [Mon espace personnel](#)
- [Gérer mon abonnement](#)
- [Nos offres d'abonnements](#)

Retrouvez La Côte

